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 Data da Sessão : 26 de Abril de 2017 

                                               Início da sessão: 9:30 horas 

                                               Términus da Sessão: 12:00 horas 

 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 
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Presidente: Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 
 

Vereadores: 
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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 8 / 2017 
26 de Abril de 2017 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

1) Aprovação da acta da reunião anterior 

2) Apreciação de correspondência recebida e respectivas deliberações, quando 

necessárias. 

3) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação de Santo 

António de Martinzes. 

4) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Amigos de 

Aldeia de Eiras 

5) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Comissão Organizadora 

do V Cruzeiro Religioso e Cultural do Tejo. 

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido de autorização para instalação de 

esplanada. 

7) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio do Grupo Desportivo e 

Recreativo de Carvoeiro. 

8) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Sociedade Filarmónica 

União Maçaense. 

9) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Ares do 

Pinhal. 

10) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio do Clube Automóvel de 

Mação (Provas de Autocross 2017). 

11)Análise e eventual deliberação sobre pedido do concessionário do Bar do Cine 

Teatro de Mação. 

12)Análise e eventual deliberação sobre pedido do concessionário do Bar da Praia 

Fluvial de Carvoeiro. 

13)Análise e eventual deliberação sobre pedido do concessionário do Bar da Praia 

Fluvial de Ortiga. 
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14)Apreciação de proposta desenvolvida pelos serviços do Museu Municipal – 

Pereiro – Candidatura a Património Cultural Imaterial. 

15)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares. 

16)Outros assuntos. 
 
-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 78, respeitante ao 

dia 24 de Abril de 2017, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

533.951,09 € (quinhentos e trinta e três mil, novecentos e cinquenta e um euros e nove 

cêntimos), Operações de Tesouraria: 73.782,74 € (setenta e três mil, setecentos e 

oitenta e dois euros e setenta e quatro cêntimos). 

-----------ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DO PERE IRO DE MAÇÃO----------

ANIVERSÁRIO DA ADCP – CONVITE 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Desportiva e Cultural do Pereiro 

de Mação, datado de 5 de Abril de 2017 no qual informa que vai realizar no próximo dia 

29 de Abril a festa do seu 34º aniversário e envia convite para todos os membros da 

Câmara para estarem presentes no lanche comemorativo, que terá lugar a partir das 

19:00 horas. 

---------------------------EPAL – GRUPO ÁGUAS DE PO RTUGAL-----------------------------------

CONCURSO PÚBLICO – ABERTURA DE PROCEDIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da EPAL, Grupo Águas de Portugal, datado de 

17 de Abril de 2017, no qual informa que foi lançado o concurso público para a 

“Empreitada de Conceção/Construção das Etar Compactas dos Concelhos de Mação 

(Envendos I, Ortiga e Cardigos), Sardoal (Andreus) e Vila Nova da Barquinha (Tancos), 

conforme anúncio de abertura de procedimento, publicado no Diário da República nº 66 

de 3 de Abril de 2017, que envia em anexo. 

----------------ASSOCIAÇÃO AMIGOS DE SANTO ANTÓNIO DE MARTINZES---------------

SUBSÍDIOS REFERENTES AOS ANOS DE 2014, 2015 E 2016 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Amigos de Santo António de 

Martinzes, datado de 8 de Abril de 2017 no qual informa não ter recebido comunicação 
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sobre atribuição de subsídio anual àquela associação nos anos de 2014, 2015 e 2016, 

nos quais lhes foi atribuídas respetivamente as verbas de 392,00€, 392,00€ e 514,00€, 

e por isso não foram as mesmas levantadas por aquela associação. Solicita que lhe seja 

autorizado receber as verbas referidas. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a Associação Amigos de Santo António 

dos Martinzes a receber as verbas atribuídas pela Câmara em 2014, 2015 e 2016 como 

subsídio anual, uma vez que aquela associação não recebeu as notificações da Câmara. 

------------------------ASSOCIAÇÃO AMIGOS DE ALDEIA  DE EIRAS-----------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação de Amigos de Aldeia de Eiras, 

datado de 20 de Abril de 2017 no qual informam ter adquirido o terreno que servirá para 

sede da associação e solicitam apoio para demolição e limpeza do referido terreno. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o apoio solicitado. Mais foi deliberado apoiar 

esta associação com o levantamento topográfico do terreno para que esta associação 

possa aproveitar algumas das edificações existentes no mesmo. 

----------------------V CRUZEIRO RELIGIOSO E CULTURAL DO TEJO--------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comissão Organizadora do V Cruzeiro 

Religioso e Cultural do Tejo, datado de 19 de Abril de 2017 no qual informam que a 

passagem do Cruzeiro Religioso passará em Ortiga no dia 27 de Maio de 2017 e 

solicitam apoio para transportar os barcos na transposição da barragem de Belver e 

também no almoço dos peregrinos e pessoal de apoio. 

O Sr. Vereador Vasco Marques propõe que seja dado o apoio com as máquinas para 

passagem dos barcos na barragem e que seja contratualizado com o concessionário do 

Bar da Albufeira da Barragem a confeção de um almoço volante com produtos regionais 

para os participantes no referido Cruzeiro, num valor até 300,00€. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

----------------GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO DE CARVOEIRO-----------------------

PEDIDO DE APOIO PARA ATIVIDADE ESPECÍFICA 

A Câmara tomou conhecimento de ficha de pedido de apoio para atividade especifica, 

do Grupo Desportivo e Recreativo de Carvoeiro, no âmbito do Regulamento Municipal 

de Apoio às Associações do Concelho de Mação, na qual é solicitado apoio para 

participação da equipa de futebol no Campeonato Inatel 2017/2018, com um orçamento 



 5

de 3000,00€. Solicitam ainda alguns equipamentos e disponibilização de carrinha para 

deslocações aos jogos. 

O Sr. Presidente propõe que seja atribuído o apoio num montante igual ao que foi 

concedido durante os três anos deste mandato, no valor de 2,450,00€. Relativamente à 

solicitação de disponibilização de carrinha para deslocações aos jogos, é algo que não é 

possível assegurar devido ao que está regulamentado e estipulado e ao facto de serem 

várias equipas a necessitar de transporte para os jogos. Relativamente ao apoio para 

material diverso e pequenas obras a realizar no campo, a Câmara dará esse apoio, a 

exemplo do que tem feito com outras associações que também têm equipas de futebol a 

disputar o Campeonato do Inatel. 

A Câmara aprovou por unanimidade a proposta apresentada. 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação ao Grupo Desportivo e 

Recreativo de Carvoeiro por voltar a desenvolver a prática do futebol e voltar a participar 

no Campeonato do Inatel. 

-------------------------- SOCIEDADE FILARMÓNICA UN IÃO MAÇAENSE ---------------------- 

PEDIDO DE APOIO PARA ATIVIDADE ESPECÍFICA 

A Câmara tomou conhecimento de ficha de pedido de apoio para atividade especifica, 

da Sociedade Filarmónica União Maçaense, no âmbito do Regulamento Municipal de 

Apoio às Associações do Concelho de Mação, na qual é solicitado apoio logístico para a 

realização do Encontro de Bandas a realizar no próximo mês de setembro, em Mação.  

O Sr. Presidente propõe que seja concedido o apoio solicitado que é similar ao que tem 

sido concedido em anos anteriores a esta associação, para o evento referido. 

A Câmara aprovou por unanimidade a proposta apresentada. 

----------------------------------ASSOCIAÇÃO ARES D O PINHAL------------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO PARA ATIVIDADE ESPECÍFICA 

A Câmara tomou conhecimento de ficha de pedido de apoio para atividade especifica, 

da Associação Ares do Pinhal, no âmbito do Regulamento Municipal de Apoio às 

Associações do Concelho de Mação, na qual é solicitado apoio para a II Corrida Ares do 

Pinhal – Prof. José Maia Marques com um orçamento de 9.230,00€, bem como apoio 

logístico similar ao ano anterior. 

O Sr. Presidente informou que teve uma reunião com um responsável da referida 

associação sobre este assunto e propõe atribuição de subsídio de 2.000,00€, apoio 

logístico solicitado, apoio semelhante ao do ano passado, desejando que tudo corra 

como esta associação espera. 
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A Câmara aprovou por unanimidade a proposta apresentada. 

----------------------------------SR. CARLOS MILHEI RO--------------------------------------------------

COLOCAÇÃO DE 4 PUFFS JUNTO À ESPLANADA DO CINE BAR 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Sr. Carlos Milheiro, concessionário do Bar 

do Cine Teatro de Mação, datado de 21 de Abril de 2017 no qual solicita autorização 

para colocação de 4 puffs individuais na relva, junto à esplanada do Cine Bar, amovíveis 

e que serão retirados todos os dias. 

O Sr. Vereador António Louro refere que esta questão deve ser devidamente analisada 

pois a colocação dos puffs durante 2 ou 3 dias no mesmo local da relva, durante o dia, 

privando a mesma de sol, poderá danificar a relva e, por isso, considera que os puffs 

deverão ser colocados fora da relva. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, para além do apontado pelo Sr. Vereador António 

Louro, haverá também um movimento das pessoas sobre a relva, pisando-a 

assiduamente pelo que considera que se poderá autorizar a colocação dos puffs mas 

fora da relva para que a mesma não seja danificada. 

O Sr. Vereador César Estrela refere que, tecnicamente a relva serve para ser pisada e 

isso não a vai danificar. A questão do ensombramento poderá ser um problema mas os 

puffs serão puxados pelos utilizadores para onde for mais comodo aos mesmos e, por 

isso não estarão muito tempo no mesmo sítio e, possivelmente, não trariam problemas à 

relva. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a colocação dos 4 puffs no espaço do 

Largo dos Combatentes, junto à esplanada do Bar do Cine Teatro, mas fora da relva. 

--------------------------------------SR. BRUNO MATOS----------------------------------------------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DO BAR DA PRAIA  FLUVIAL DE 

CARVOEIRO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Sr. Bruno Matos, concessionário do Bar da 

Praia Fluvial de Carvoeieo, datado de 21 de Abril de 2017 no qual solicita autorização 

para fazer a abertura excepcional do Bar no fim de semana de 29, 30 de Abril e 1 de 

Maio de 2017 para testar as máquinas do espaço e tudo estar em condições aquando da 

abertura oficial do equipamento. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o solicitado. 

---------APRECIAÇÃO DE PROPOSTA DESENVOLVIDA PELOS SERVIÇOS DO 

MUSEU MUNICIPAL – PEREIRO 

CANDIDATURA A PATRIMÓNIO CULTURAL IMATERIAL 
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O Sr. Presidente informou que a Associação Desportiva e Cultural do Pereiro de Mação, 

bem como as pessoas do Pereiro tiveram a ideia de que aquilo que são as tradições 

desta povoação, nomeadamente a Romaria de Nossa Senhora da Saúde e As Ruas 

Enfeitadas poderem ser candidatas a Património Cultural Imaterial e, nesse sentido, foi 

solicitado à Câmara, através dos seus serviços do Museu, que pudesse fazer um 

trabalho que ajudasse a dar maior substância à referida candidatura que o Pereiro 

pretende submeter a este reconhecimento. Considera que este é um trabalho importante 

e bem feito, que vai à substância das coisas e deixa uma palavra de agradecimento à 

equipa do Museu que o realizou e, deixa uma vez mais a disponibilidade da autarquia e 

da sua pessoa para continuar a apoiar este projeto para que o mesmo possa chegar “a 

bom porto”. 

Foi presente, em seguida, o referido trabalho, que fica anexo aos documentos da 

presente reunião e que foi distribuído a todos os membros da Câmara e que já foi 

entregue aos responsáveis pela candidatura. 

O Sr. Vereador Nuno Neto intervém para agradecer, em nome da aldeia do Pereiro e da 

sua associação, o excelente trabalho desenvolvido pela Câmara, em particular pelo 

Museu, na elaboração do documento que irá servir de base à candidatura da Romaria 

de Nossa Senhora da Saúde e das Ruas Enfeitadas do Pereiro a Património Cultural 

Imaterial. 

Considera a candidatura muito importante porque, se ela for aprovada, a classificação 

de Património Cultural Imaterial é uma forma de perpetuar aquilo que se tem vindo a 

fazer na aldeia do Pereiro em matéria de cultura e de preservação de tradições 

populares. Paralelamente, esta poderá ser mais uma forma de tentar incentivar as 

pessoas a prosseguir o trabalhar desenvolvido, pois teme, relativamente às Ruas 

Enfeitadas, que a tradição não possa ser mantida por muitos mais anos porque as 

pessoas vão envelhecendo e são cada vez menos. Mas se isso infelizmente acontecer, 

a classificação de Património Cultural Imaterial permitirá registar para memória futura 

Romaria de Nossa Senhora da Saúde e das Ruas Enfeitadas do Pereiro. 

Mais refere que o trabalho foi muito bem pensado e desenvolvido, na medida em que 

associou as Ruas Enfeitadas à vertente religiosa, uma associação que faz todo o sentido 

porque as Ruas Enfeitadas tiveram a sua génese no culto à Nossa Senhora da Saúde, 

padroeira da aldeia. 

Termina referindo que, não obstante a sua apreciação do documento produzido ser 

muito positiva, considera-se um leigo neste domínio, pelo que sugere contactar 
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novamente o Sr. Sr. Director do Museu e/ou as pessoas que elaboraram o documento 

no sentido de clarificar alguns aspectos sobre os passos a dar de seguida. 

---------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------

RENOVAÇÃO DE ALVARÁ DE EXPLORAÇÃO DE POSTO DE COMBU STÍVEIS 

REQUERENTE: JOÃO SERRAS, COMÉRCIO PNEUS E COMBUSTÍV EIS, LDA. 

A Câmara tomou conhecimento de requerimento de João Serras, Comércio de Pneus e 

Combustíveis, Lda. registado na secretaria sob o nº 1283, em 1 de Fevereiro de 2017 e 

no qual requer que seja renovado o Alvará de Exploração de Posto de Abastecimento de 

Combustíveis Líquidos, com cinco depósitos enterrados, com a capacidade máxima de 

armazenamento de 108.400 litros num terreno com a área de 1.480m2. Face à 

informação dos Serviços Técnicos a Câmara deliberou por maioria, com os votos contra 

dos Srs Vereadores Nuno Neto e César Estrela, aprovar o projeto de licenciamento para 

renovação do Alvará de Exploração de Posto de Abastecimento de Combustíveis 

Líquidos e o seguro de responsabilidade civil de exploração das instalações no montante 

de 1.350.000,00€ é suficiente, à semelhança do que já em situações anteriores foi 

considerado. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que os Vereadores do Partido Socialista votam contra 

a aprovação deste projeto pois consideram insuficiente o montante de 1.350.000,00€ de 

seguro de responsabilidade civil de exploração das instalações, conforme anteriores 

decisões tomadas em situações similares. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De Maria do Rosário Marques Aleixo, Mação 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De Verginia Clara, residente em Aboboreira, para construção de piscina associada a 

edificação principal em Aboboreira. 

- De Joaquim de Matos Filipe, residente em Ortiga para construção de piscina associada 

a habitação, em Ortiga. 
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-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA---------------------------------------- 

SPIN MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que a Câmara de Mação, a exemplo de outras Câmaras, 

decidiu entrar num projeto de reutilização de livros escolares, que vai ser mais uma 

forma de apoiar as famílias com os manuais escolares e que vai custar à Câmara, nesta 

primeira fase 12.500,00€. Mais informou que, com este projeto, as famílias poderão 

adquirir os manuais escolares com uma poupança até 80% do valor de capa dos 

mesmos e vai ser apresentado publicamente dentro de alguns dias, pois o processo da 

nossa autarquia está a ser ultimado. Considera que esta é uma medida bastante 

interessante de apoio às famílias, que está a dar os primeiros passos e que foi 

considerada positiva também pelo Agrupamento de Escolas. 

ATIVIDADES 25 DE ABRIL 

O Sr. Presidente informou que as actividades do dia 25 de Abril decorreram de forma 

muito positiva, tendo os “Passeios da Liberdade” contado com a participação de cerca 

de 350 pessoas, tendo-se assim mantido a tradição destas actividades. Deixa o seu 

agradecimento a todos os que colaboraram para que a realização das referidas 

actividades fosse possível e à Associação Ares do Pinhal, que serviu o lanche de reforço 

para os participantes do mesmo passeio. Deixa ainda o seu agradecimento à GNR e aos 

Bombeiros Voluntários de Mação e aos funcionários da Câmara pela sua colaboração 

nas referidas actividades. 

CONCERTO SCUTVIAS 

O Sr. Presidente informou que se realizou, no passado dia 22 de Abril de 2017, pelas 

21:30 h, na Igreja Matriz, o Concerto da Scutvias que correu muito bem com um número 

de pessoas razoável a assistir. Deixa o seu agradecimento à Scutvias, aos Grupos 

participantes e à Paróquia de Mação, na pessoa do Sr. Padre Amândio por ter cedido a 

Igreja Matriz mara este evento. 

PROVA DE TRIAL 4X4 

O Sr. Presidente informou que se irá realizar no próximo fim de semana, dias 29 e 30 de 

Abril, a prova de Trial 4x4 em Mação, com a organização da Associação MAC TT de 

Mação. 

PROVA DE RALLYCROSS 

O Sr. Presidente informou que se irão realizar as provas para o Campeonato Nacional 

de Rally Cross em Mação, nos próximos dias 6 e 7 de Maio de 2017. 

TAÇA DO RIBATEJO – FUTEBOL 
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O Sr. Presidente informou que a equipa de futebol sénior da Associação Desportiva de 

Mação vai estar presente na Final da Taça do Ribatejo, no Entroncamento, no próximo 

dia 1 de Maio, tendo batido a equipa do Torres Novas nas meias finais e vai enfrentar a 

equipa do Coruchense na referida final. 

SEMANA ACADÉMICA - ASSOCIAÇÃO MAGALHÃES DE MAÇÃO 

ASSOCIAÇÃO MAGALHÃES DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que decorreu de forma positiva, com bons resultados a vários 

níveis, a Semana Académica, atividade realizada pela Associação Magalhães de Mação 

na semana da Páscoa e deixou uma palavra de felicitação e agradecimento à 

Associação Magalhães de Mação pela forma como organizaram o referido evento, que 

trouxe muitas pessoas a Mação naquela semana. 

LOJA DO CIDADÃO DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que, na passada semana, teve uma reunião com 

responsáveis da Agência para a Modernização Administrativa no sentido de ser 

conversado o ponto de situação da Loja do Cidadão de Mação e a informação que lhe 

foi transmitida foi que há todo o interesse e vontade de, com a brevidade possível, a 

mesma ser uma realidade em Mação. Mais informou que foi questionado sobre a 

disponibilidade da Câmara para assumir as obras no valor de 15.000,00€, no Palácio da 

Justiça, que seriam da responsabilidade da Agência para a Modernização Administrativa 

mas que a mesma não tem possibilidade para as executar, tendo informado que, por 

princípio a Câmara não estaria fora dessa possibilidade. Informou ainda que a Loja do 

Cidadão de Mação poderá ser uma realidade a curto prazo e informará sempre que haja 

desenvolvimentos nesta área. 

LIGA REGIONAL DE MELHORAMENTOS DE ORTIGA – SECÇÃO D E ATLETISMO 

O Sr. Presidente informou que a Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga tornou 

pública a sua intenção de criar uma secção de Atletismo. Congratula-se com esse facto 

pois considera importante para manter a boa relação que sempre existiu na Ortiga na 

área do atletismo. 

APOIO FESTAS DE VERÃO 

O Sr. Presidente propõe que, a exemplo dos anos anteriores, a Câmara conceda um 

subsídio no valor de 200,00€ (duzentos euros) às Associações do concelho de Mação 

que organizam as Festas de Verão no Concelho. Este subsídio destina-se a apoiar o 

esforço das associações e comissões de festas que continuam a organizar as Festas de 

Verão nas suas aldeias. 
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Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado a exigência da apresentação do cartaz promocional das Festas para 

recebimento do referido subsídio, no qual deverá constar a identificação do Município de 

Mação. 

PROVAS DE RALLYCROSS 2017 

O Sr. Presidente informou que as provas de Rallycross de 2017 terão lugar nos dias 6 e 

7 de Maio de 2017 e nos dias 9 e 10 de Setembro de 2017 e propõe que o apoio ao Club 

Automóvel de Mação seja da seguinte forma: 

- Atribuição de subsídio no valor de 5.250,00€ 

- Apoio para alojamento e alimentação num valor até 750,00€ 

- Publicidade da prova e trabalho dos Bombeiros durante a prova ficará da 

responsabilidade da Câmara. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

O Sr. Vereador César Estrela refere que este pedido de apoio deveria vir instruído como 

os demais apresentados nesta reunião pois a Câmara possui um Regulamento 

Municipal de Apoio às Associações do Concelho de Mação e os pedidos devem ser 

feitos nesse âmbito. 

O Sr. Presidente refere que o Sr. Vereador César Estrela tem toda a razão e já solicitou 

ao Clube Automóvel de Mação que proceda dessa forma para formalizar este apoio, o 

que será feito pelo mesmo. 

FESTIVAL DAS SOPAS – GRUPO CULTURAL OS MAÇAENSES 

O Sr. Presidente informou que, pelo terceiro ano, o Grupo Cultural Os Maçaenses, levou 

a efeito o 3º Festival das Sopas de Mação, iniciativa que contou com seis sopas 

diferentes e que correu de forma positiva. Deixa uma palavra de agradecimento a todos 

que participaram nesta atividade. 

--------------------------------SR.VEREADOR ANTÓNIO LOURO-------------------------------------- 

LIMPEZA DE TERRENO EM CHÃO DE CODES 

O Sr. Vereador António Louro informou que a Paróquia de Mação, na pessoa do seu 

pároco, solicitou o apoio da Câmara para a limpeza de um terreno adquirido pela Fábrica 

da Igreja da Paróquia de Mação em Chão de Codes, no centro da aldeia para no mesmo 

ser criado um espaço público ajardinado que reforce a centralidade da aldeia. Mais 

informou que a União de Freguesias também está associado à iniciativa. Os serviços da 
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Câmara foram solicitados para remover dois edifícios em ruínas e elaborar um pequeno 

projeto para a intervenção a realizar. 

REUNIÃO DA COMISSÃO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA  CONTRA 

INCÊNDIOS  

O Sr. Vereador António Louro informou que se realizou no passado dia 24 de Abril a 

reunião da Comissão Municipal da Defesa da Floresta contra Incêndios, tendo sido 

aprovado o POM (Plano Operacional Municipal) para o ano de 2017, no qual está 

claramente identificado o dispositivo existente no concelho para o combate e apoio ao 

combate aos incêndios florestais. Mais informou que foi notória a preocupação de todas 

as entidades presentes com a forma como as condições climatéricas estão a decorrer 

este ano, que propicia um agravar das condições já habituais nos nossos verões. 

REDE VIÁRIA FLORESTAL 

O Sr. Vereador António Louro informou que a Câmara, no seguimento da preocupação 

que tem com a preparação de todos os verões, tem, neste momento a decorrer, dois 

processos de contratualização para aquisição de horas de máquina no sentido de 

melhorar a rede viária de estradões florestais do concelho, para além dos meios da 

Câmara que andam a realizar intervenções nesta área. 

-------------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQUES-------------------------------------

PROGRAMA CULTURAL “CAMINHOS” 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, durante a semana da Páscoa, decorreu 

em Mação e em mais quatro municípios da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, a 

primeira etapa do Programa Cultural em Rede “Caminhos”, com dois eventos culturais, 

tendo um deles decorrido nas instalações de S. Miguel, a quem deixa o agradecimento 

pela cedência do espaço. Mais informou que, apesar de, na semana da Páscoa, haver 

uma grande oferta de atividades, estas atingiram os seus objetivos pois tiveram bastante 

adesão do público. Informou ainda que este projeto cultural é para ser desenvolvido 

durante três anos e tem três etapas por cada ano, os Caminhos do Ferro, que foi 

desenvolvido agora e posteriormente os Caminhos da Água e os Caminhos da Pedra. 

-----------------------------------SR. VEREADOR NUNO NETO------------------------------------------

CAMINHO FLORESTAL EM MAU ESTADO 

O Sr. Vereador Nuno Neto informou que foi alertado por alguns habitantes do Pereiro 

para um estradão florestal, em Pereiro, muito utilizado pelas pessoas, que tem inicio 

detrás da escola que se encontra em muito mau estado em consequência da 
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intervenção das Águas de Lisboa e Vale do Tejo e que não foi devidamente reparado 

pela referida entidade após a finalização dos trabalhos realizados. 

-------------------------------SR. VEREADOR CÉSAR ESTRELA--------------------------------------

PROJETO DA INTERVENÇÃO DA ENTRADA SUL A MAÇÃO 

O Sr. Vereador César Estrela solicitou apresentação do projeto da intervenção na 

entrada sul a Mação. O referido projeto foi apresentado na reunião e devidamente 

analisado e esclarecidos alguns pontos sobre o mesmo. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


